

Pourquoi des années liturgiques A, B et C ?

Les années liturgiques A, B et C font référence au cycle des lectures bibliques utilisé dans certaines traditions chrétiennes, notamment dans le cadre du calendrier liturgique catholique romain et de certaines églises protestantes.

Ces cycles sont basés sur le calendrier de lectures bibliques qui couvrent les dimanches et les fêtes de l'année liturgique, comme l'Avent, Noël, le Carême, Pâques, etc. Chaque année liturgique est divisée en trois cycles, chacun centré sur l'un des évangiles synoptiques : Matthieu (année A), Marc (année B) et Luc (année C). L'évangile de Jean est généralement inclus de manière sélective tout au long des trois cycles, en fonction du contenu et du thème liturgique.

L'idée derrière cette rotation triennale des lectures est de permettre aux fidèles de parcourir une grande partie des Écritures sur une période de trois ans, en suivant un ordre spécifique de lectures et de méditations tout au long de l'année liturgique. Cela vise à offrir une variété de textes bibliques pour nourrir la spiritualité des fidèles et pour couvrir les différents aspects de la foi chrétienne.

Les lectures de chaque dimanche et de chaque fête sont sélectionnées pour être en harmonie avec les thèmes de la saison liturgique, aidant ainsi les fidèles à vivre plus pleinement les événements clés de la vie chrétienne. Cette pratique permet également aux pasteurs et aux prédicateurs de suivre un ordre défini dans leurs homélies et leurs enseignements, offrant une cohérence thématique tout au long de l'année liturgique.

